

Wasser ließ, um die Besatzungen zu landen. Ein Praho ankerte bereits am Fuße des großen Felsens.

Die Partie war unwiderruflich verloren. In wenigen Minuten würden die Angreifer, die dreißig bis vierzigmal so zahlreich waren wie die Verteidiger, die zerschossenen Festungswerke mit dem Bajonett stürmen und die letzten Verteidiger niedermachen.

Ein weiteres Zögern konnte verhängnisvolle Folgen haben und die Flucht unmöglich machen.

Sandokan sammelte alle seine Leute um sich, um das Wort auszusprechen, daß noch niemals über seine Lippen gekommen war, und befahl schließlich den Rückzug.

In demselben Augenblick, in dem die Tiger mit tränenden Augen und zerrissenen Herzen den Rückzug antraten, landete der Feind seine Truppen.

Mompracems Schicksal war entschieden.

28. Kapitel

Auf dem Meere

Die Piraten, die auf siebzig Mann zusammengeschmolzen waren, zogen sich unter Führung Sandokans und Yanez eilig zurück.

Obwohl Sandokan für immer seine Macht, seine Insel und sein Meer verloren hatte, bewahrte er doch eine bewundernswerte Ruhe.